



Kostenloser Familienwegweiser für das westliche Havelland

15.06.2017

Ein Kind verändert das Leben der werdenden Eltern schon während der Schwangerschaft und vor allem nach der Geburt. Doch zwischen die glücklichen Momente mischen sich auch die Phasen der Besorgnis und Unsicherheit – gerade bei Menschen, die zum ersten Mal ein Kind bekommen. Das Familienleben kann aus ganz unterschiedlichen Gründen Belastungen und Spannungen ausgesetzt sein.

Der Landkreis Havelland möchte den Eltern in dieser Phase zur Seite stehen und bestmöglich unterstützen und stärken. Deshalb wurde die Informationsbroschüre „Wir werden Eltern! – Der Wegweiser rund um die Schwangerschaft im westlichen Havelland“ ins Leben gerufen.

Das 43 Seiten umfassende Heft im A5-Format ist in verschiedene Rubriken unterteilt, in denen (werdende) Mütter und Väter wichtige Themen rund um die Gesundheit, Schwangerschaft und die Geburt sowie die Hilfs- und Beratungsangebote im westlichen Havelland finden können. Auch die Kontaktdaten der zuständigen Ansprechpartner im Landkreis und im Land Brandenburg sind auf den Seiten zu finden, beispielsweise wenn es um Elterngeld, Kindergeld, Hebammen, Kinderärzte oder Unterhalt geht.

*„Im westlichen Havelland gibt es viele erfahrene Fachkräfte, die für Sie und Ihr Kind da sein werden. Wir wollen Ihnen Mut machen, diese aufzusuchen“, sagt **Landrat Roger Lewandowski**.*

Spezielle Inhalte des Familienwegweisers sind:

- „Fahrplan“ von der Schwangerschaft bis zur Geburt
- Wer berät mich rund um die Schwangerschaft
- Wo soll mein Baby zur Welt kommen?
- Was benötigen mein Baby und ich in der Klinik?
- Wem vertraue ich die Gesundheit meines Kindes an?
- Das Kind ist da und viele Fragen
- Wie schütze ich mein Kind vor Unfällen?
- Wo erhalte ich nötige Urkunden und finanzielle Unterstützung? Wer hilft mir dabei?
- Wer kann mich bei der Entwicklung und Erziehung meines Kindes begleiten?

Der Wegweiser rund um die Schwangerschaft im westlichen Havelland ist unter anderem im Jugendamt, im Gesundheitsamt, im Havelländischen Netzwerk Gesunde Kinder, in Kinder- und Frauenarztpraxen sowie in Eltern-Kind-Gruppen erhältlich. Der Familienwegweiser wurde durch das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend sowie durch die Bundesinitiative Frühe Hilfen gefördert.

[Zurück](#)